

START, 2022 LRT.



進んでいます

LRT整備工事



来年春の納入に向け車両製造中 停留場工事も順調です

● 車両製造の様子 ●



①車両先頭部。骨組みの上に模型を組み立て、実際の作業の準備をしています。
②車両胴体部の内装。
③車両胴体部の塗装。



LRT開業に向け、現在、ルート全域の8割以上の区間で道路や軌道、施設などの工事を実施しています。

また、LRT車両も製造を進めており、令和3年春には1編成目を納入予定です。その後も順次車両の製造が進み、最終的には17編成となります。

\さらに /

LRT車両納入に向け、車両愛称を決めるための人気投票アンケートを今月から実施します。乞うご期待！

● (仮称)清原工業団地北停留場 ●

清原工業団地内では、レールの設置に加え、停留場の整備が進んでいます。「(仮称)清原工業団地北停留場」は、基礎部分の工事が終わり、屋根や手すりの工事を進めています。

\さらに /

停留場については、今後、沿線地区を対象に名称アンケートを実施します。停留場の正式名称決定をお楽しみに！



▲屋根の原型ができあがってきました。

工事の一部を体験

清原中央小の児童が工事現場を見学

10月30日清原中央小学校でLRTに関する授業を行い、この時期にしか見られない工事現場の見学やレール工事の一部を体験しました。

児童の皆さんからは「いつ走るの？早く乗りたい」「LRT車両の長さは？」など多くの質問がありました。

日に日に進むLRT整備工事。工事現場での出前講座を受け付けています。興味のある団体（自治会やサークル）は、協働広報室へ。



▲ボルト締めやレールをつなぐ部品の重さを体験する清原中央小学校の5年生

TOPICS

NEW!

LRT工事の
様子は
こちらから

